
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（仮称）上高田五丁目公園 意見交換会 

かわら版 

 国家公務員上高田宿舎１号棟跡地に公園を整備するにあたり、みなさまから意

見を伺い、愛着を持って安全安心に利用していただけるような公園を計画してい

きたいと考えております。 

去る２月１７日に意見交換会が開催されました。その内容についてこのかわら

版でお知らせします。 

中野区では国家公務員上高田宿舎１号棟跡地に公園整備を計画しています。公園の整備に当た

って、地域住民のみなさまの声を反映させたいと思い、意見交換のできる場として、意見交換会

を開催しました。2 月 14 日～28 日の都市計画案縦覧に合わせた都市計画事業のパネルのほか、

昨年開催したオープンハウスの報告パネルや公園の計画案を展示しました。 

新しい公園について一緒に考えてみませんか？ 

【お問い合わせ先】中野区 都市基盤部 公園課 公園整備係 

電話：03-3228-5553  メール：koenseibi@city.tokyo-nakano.lg.jp 

意見交換会開催状況 

■開催日時：令和６年２月１７日（土曜日）1３：３0～16：00 

■開催場所：上高田区民活動センター2 階（上高田 2-11-1） 

■参加人数：15 名 

都市計画事業に関するパネル展示 

 今回定めようとしている公園について、計画

地の概要や計画の位置づけ、都市計画案の内容

などのパネルを展示しました。 

 

 （仮称）上高田五丁目公園の基本設計するにあたり整理した公園整備の考え方やゾーニン

グ、オープンハウスの報告、オープンハウスでいただいた意見から定めた整備の方向性、アン

ケートから選定した遊具の種類、それらをまとめた基本設計平面図のパネルを展示しました。

良い点や改善点などたくさんのご意見を頂きました。ありがとうございました。 

 

 

（仮称）上高田五丁目公園 
意見交換会を開催しました！ 

意見交換会の内容 

2 公園の計画案に関するパネル展
示 

 

1 

計画案の 

パネル資料は

こちらから 

 

都市計画事業の 

パネル資料はこ

ちらから 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（仮称）上高田五丁目公園の基本設計案について、どう思いましたか？ 今日の意見交換会の感想を自由にご記入ください 

基本設計案の良かった点、改善点などがありましたらご記入ください。 

 

アンケート結果 意見交換会のアンケート結果をご紹介します。 

 売店があるといい 

 わかりやすく説明していただきありがとうございました 

 サッカーができて、サッカーゴールを付けてほしい 

 ていねいに説明をいただいて、来てみて良かった 

 近所の方の意見も聞けて良かった 

 意見の段階で相反するものが存在する中で、落とし所を見つけていくのは非常に大変な作業

かと存じますが、良い公園が出来る事を願います 

 遊具が沢山の公園ができて欲しかったので楽しみにしてます 

 わかりやすいパネルだった 

 公園ができるのが楽しみです 

 来場者が少なく、もったいないと思います（反対が無いということですね、良いことです） 

 計画に基づき順調に開園されることを願っております 

 近隣の第五中学校の生徒の意見も聞いてほしいです 

 自由にいろいろお話できてよかった 

 ゼロから公園ができるのはとてもめずらしいと思うので、きたいしています 

 哲学堂公園とコラボした企画ができるといいなと思います 

 桜の木が 1本でもあると、春は花見ができてよいです 

 思いのほか参加者が少なくて残念です 

 公園愛好会みたいなのが生まれて成長する公園になると良いです 

 実のなる樹木も欲しいです。柿やすももなど子どもも大人も好きです。 

 日陰のあるベンチが多くほしい 

 かまどベンチがあると便利そう 

 中央の木は大きく育つ木がいい 

 いろんなものあっていい 

 四季折々、草木、動物にふれあえる場所に

なるといいな 

 中高生の居場所にもなれば・・・ 

 自由な雰囲気があればいろんな子が使って

くれると思う 

 案を説明して図に落とし込むまでの過程がわ

かりやすかった 

 利用者のことを考えて設計されている 

 ゴミ箱は作らず持ち帰るイメージ？ 

 安心して利用できそう 

 オープンハウスや子供たちの意見が活かさ

れていてよかった 

 ミストポールは夏にとてもよさそう 

 バリアフリー遊具の導入、すばらしい 

 パニックになったときの落ち着くためのスペー

ス（カームダウンスペース）のことも考えられ

ており、できあがりがとても楽しみ 

 

( n = 14 ) 

令和５年９月

都市計画原案の説明会
オープンハウス

令和６年２月

都市計画案の縦覧
意見交換会

令和６年度～

都市計画決定、事業認可
実施設計（整備内容の決定）

令和７年度～

整備工事

開園

 全面ネットをつけてボール遊び可に特化する

など三角公園と一体的に考えてほしい 

 子どもスペースが囲われている 

 水で遊べるコーナーがあるのは良い 

 子供と意見交換できる場をつくってほしい 

 公園ができた後もメンテナンスをきちんと 

 虫が集まるような植生の草花の花壇とかレイ

ンガーデンがあるといい 

 愛称ができるような面白い遊具があるといい 

今はここ 

   意見交換会の開催

を検討中 


